## 9. GR Frölich: Auftragsvergaben an Willi Hüsler

Seit 2017 erfolgten Auftragsvergaben an die Planungsgemeinschaft Willi Hüsler bewegen sich insgesamt in der Höhe von rund € 160.000.-, wobei es sich wie gesagt um eine Planungsgemeinschaft handelt, d.h. auch 2 Büros in Graz (Prime Mobility) und GVS (Hannover) beteiligt waren bzw. sind.

Diese Beauftragungen umfassten eine Folgestudie zum Straßenbahn-Netzausbau 2019 – die ja dann auch Grundlage des entspr. Grundsatzbeschlusses im Gemeinderat war -, eine Untersuchung zur Stadtgondel im Vergleich zur Straßenbahn sowie die aktuell laufende Potenzialanalyse zur S-Bahn, bei der auch das Land Steiermark Auftraggeber ist.

Eine Veröffentlichung der von städtischen Abteilungen beauftragten Studien und Gutachten ist nicht üblich und wird weder in der Verkehrs- noch in der Stadtplanung praktiziert. Selbstverständlich gibt es Zusammenfassungen und Publikationen, auf Anfrage wird für interne Zwecke auch die ganze Studie zur Verfügung gestellt, wie dies z.B. auch an die MUM im Zuge der U-Bahn-Studie der Fall war.

Was die Veröffentlichung der U-Bahn-Studie betrifft, muss unterschieden werden, dass diese im Auftrag der MUM als Tochtergesellschaft der Holding und nicht im städtischen Auftrag erstellt worden ist.